

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat diambil beberapa kesimpulan pada pengujian pengaruh produk domestik *regional bruto* (Pdrb), Tingkat pengangguran terbuka dan kemiskinan terhadap pertumbuhan ekonomi di Banten, kesimpulannya adalah sebagai berikut:

- a. Pengelolaan Pariwisata berpengaruh terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat di Citorek Lebak Banten dengan nilai t_{tabel} sebesar 2,018 didapat hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($5,485 > 2,018$) dengan tingkat signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ (5%)
- b. Pengelolaan pariwisata memiliki pengaruh sebesar sebesar 40,3%, sedangkan sisanya 59,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Adapun saran yang dapat disimpulkan dari penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut:

- a. Untuk pemerintah kota maupun daerah, Pemerintah desa dalam mengelola wisata alam negeri di atas awan harus lebih memperhatikan Peraturan

Daerah Nomor 2 Tahun 2016 Tentang Penyelenggaraan Kepariwisata yang berkaitan dengan asas penyelenggaraan karena asas kemandirian dan asas kesetaraan belum terpenuhi serta lebih di tingkatkan lagi mengenai anggaran kepariwisataan, Pemerintah desa dalam pengelolaan wisata alam negeri di atas awan harus mengoptimalkan sarana dan prasarana yang masih belum terpenuhi seperti spot foto untuk selfie, area parkir yang luas serta penambahan toilet agar semakin banyak orang yang berkunjung ke tempat dan Pemerintah desa lebih meningkatkan pemberdayaan dengan memberikan pelatihan pendidikan, kerja sama serta pendampingan kepada masyarakat untuk menciptakan kondisi yang kondusif agar masyarakat semakin terdorong dalam mengembangkan wisata alam negeri di atas awan dan wisata yang lainnya

- b. Untuk akademisi, dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan perlu diadakan penelitian selanjutnya untuk menyempurnakan penelitian ini dengan menambahkan jumlah responden dan memperluas responden hingga ke pelosok wilayah Citorek

Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan mampu meneliti lebih banyak faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat kesejahteraan masyarakat seperti citra objek wisata, UMKM lokal dan bantuan-bantuan sosial dari pemerintah pusat atau daerah